
 

 

B E S C H L U S S  

 

aus der Niederschrift über die 6. Sitzung - Wahlperiode 2020/2025 - 

des Haupt- und Finanzausschusses vom 11.05.2021 

 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

4) Schaffung zusätzlicher Parkplätze im Ortsteil Venekoten 167-2020/2025 

  

Beratungsverlauf: 

Ausschussmitglied Szallies weist darauf hin, dass die Möglichkeit der Schaffung von 

Parkflächen mittels Rasengittersteinen neben der Fahrbahn aus seiner Sicht weder 

ausreichend dargestellt noch mit einer Kostenkalkulation vorgelegt worden sei.  

 

Ausschussmitglied Wahlenberg hält die vorgeschlagene Lösung der Schaffung von drei 

Stellplatzanlagen für sehr kostenintensiv, gerade vor dem Hintergrund, dass es andere 

Lösungsmöglichkeiten gebe. Auf den Straßen Am Kupenberg und Am Mühlenbach sei 

die Herstellung von Parkflächen ohne den Rückgriff auf die Bankette einfach und mit 

geringen Kosten möglich. Denkbar sei auch die Einrichtung einer eingeschränkten 

Haltverbotszone für den Ortsteil Venekoten.  

 

Herr Derix erläutert, dass aus Sicht der Verwaltung im Ortsteil Venekoten eine einheitli-

che Parkregelung angestrebt werden solle und daher von Stellplätzen auf der Fahr-

bahn abgesehen worden sei.  

 

Auch Ausschussmitglied Mankau bemängelt, dass von den zwei Lösungsvarianten nur 

eine Lösung mit Kosten belegt worden sei. Er schlägt vor, die Beratung über den Ta-

gesordnungspunkt zu beenden und in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Pla-

nung, Verkehr und Grundstücksangelegenheiten, alternativ in der nächsten Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses, fortzusetzen. Zur nächsten Beratung soll die Kalkulati-

on für die Herrichtung der Bankette mit Rasengittersteinen vorgelegt werden.  
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Bürgermeister Wassong lässt über den Antrag abstimmen.  

 

Beschluss: 

Die Beratung über den Tagesordnungspunkt wird beendet und in der nächsten Sitzung 

des Ausschusses für Planung, Verkehr und Grundstücksangelegenheiten, alternativ in 

der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses, fortgesetzt. Bis zur nächsten 

Beratung soll die Kalkulation für die Herrichtung der Bankette mit Rasengittersteinen 

vorgelegt werden.  

 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig, 6 Stimmenthaltung(en) 

 
 

 

 




